



Internationaler Holocaust- Gedenktag 2010

27. Jänner 2010



Die **Österreichischen Freunde von Yad Vashem** laden
zusammen mit der **Stadt Linz am 27. Jänner** zur
Gedenkfeier

anlässlich des

**Internationalen Holocaust-Gedenktages
in den Pressesaal des Alten Rathauses ein.**

Herr **Vizebürgermeister MMag. Klaus Luger** wird
diesen Abend einleiten.

Herr **Professor Rudolf Gelbard** spricht über
Verbrechen des Nationalsozialismus.

Professor Gelbard, Jahrgang 1930, war viele Jahre als
Redakteur der Tageszeitung ‚Kurier‘ tätig. Er ist Träger
zahlreicher Auszeichnungen für seine Verdienste um die
Republik Österreich.

Im Rahmen dieser Gedenkstunde wird auch der Film

„Der Mann auf dem Balkon“

gezeigt. Hier berichtet Rudolf Gelbard über seine Kindheit
in Wien, die Pogromnacht und seine Zeit im KZ Theresien-
stadt, das er als eines der wenigen Kinder überlebt hat.
Dieser Film wurde im Jahr 2008 mit dem Fernsehpreis
ausgezeichnet.

Professor Gelbard steht auch für eine anschließende
Diskussion zur Verfügung.

Moderation: 2. Vors. **Ing. Gustav und Ursula Arthofer**

Musikal. Untermalung: **Streichquartett der Pädagog.
Hochschule der Diözese Linz**

**Die Gedenkfeier beginnt um 19.30 Uhr
im Pressesaal des Alten Rathauses in Linz,
Hauptplatz 1**